



学校だより

平成21年6月号

広島市立黄金山小学校

初夏のさわやかな風が木々の緑とたわむれています。しかし、今年もまた梅雨入り宣言が気にかかる頃となりました。

運動会が5月30日に行われますが、6月にも家庭訪問、プール指導開始とたくさん行事が待っています。暑さに負けないで、がんばってほしいと思います。

< プール清掃・水泳指導 >

6月10日(水)に5・6年生と教職員とでプールの清掃をします。17日から水泳指導が始まりますが、たくさん練習して、昨年よりも泳力を伸ばすことができたらと思います。

< 普通救命講習会について >

6月4日(月)に南消防署、東本浦出張所のご協力で開催いたします。水の事故に遭った子どもを救うのはその時居合わせた大人です。夏休みのプール監視も間近に迫っています。ぜひ、参加され、これから先、少しでも自信を持って対応できるよう講習を受けましょう。

< PTA クラス対抗スポーツ大会 >

6月27日(土)にPTAクラス対抗スポーツ大会が行われます。今年も、ビーチボールバレー大会になります。毎年、熱戦が繰り広げられている大会ですので、みなさんふるって参加をしてください。

< 学校保健委員会 >

7月9日(木)に校医さん・PTA保健部の方・教職員が集まり学校保健について話し合いをもちます。4月以降の健診や体力テスト等の結果をまとめ、校医さんのアドバイスをいただき、これからの健康について考えていきます。

※更衣を前に、街はすっかり白い服にかわっています。これから暑い日が続きます。帽子を着用させてください。名前を書くことを忘れずに。また、必要な場合、水筒を持たせてください。もちろん、水道の水を飲むこともできます。子ども達は元気いっぱいです。夏の太陽にまけないくらい子ども達の笑顔がはじけています。